



Sprachcamp

Das 2. Französisch-Camp des sprachlichen Profils

Vom 28. bis 30. März 2011 waren die Schüler des sprachlichen Profils der Klassen 9 und 10 im Schullandheim Limbach/ Vogtland um intensiv Französisch zu sprechen.

Wir, Frau Palitzsch und Frau Paris, hatten als echte französische « Verstärkung » noch die Sprachassistentin Laurence Meyer aus dem Elsass und Maëlle Perrot, unsere französische Austauschschülerin aus der Region Rhône-Alpes dabei.

In diesen drei Tagen drehte sich alles um das Thema Essen und Trinken (« A la cuisine », « Au restaurant », « A table ! » und « Repas français »). Vokabeln wurden hier nicht nur vom Blatt gelernt sondern auch beim gemeinsamen Kochen und Backen in der Küche des Schullandheims.

Die Belohnung nach getaner Arbeit war natürlich die Verkostung der selbstgemachten kulinarischen Kostbarkeiten. Zur Entspannung in den Pausen gab es eine Menge Spaß bei Tischtennis und Volleyball an frischer Luft.

Frau Palitzsch, Frau Paris

Mehr Bilder gibt's in der Bildergalerie!

